



Extrait du Analyses sur la société française

<http://www.france-analyse.com/Apprendre-la-societe>

Creative Common By SA

Apprendre la société

- Politique - Vie politique -



Date de mise en ligne : samedi 15 septembre 2012

Analyses sur la société française

Vincent PEILLON veut des cours de morale. En général, ce sont ceux qui ne se sentent pas respectés qui les souhaitent. Il y a mieux que les cours de morale, avec la découverte de la vie en société.

Dans un précédent article il paraissait que la créativité était dépendante de la recherche de vérité, et que [ceux qui cherchent la vérité sont parmi les plus critiques du système.](#)

L'intérêt collectif est un ensemble conséquent d'intérêts individuels à long terme, où l'on peut même créer de nouveaux droits. Pour que l'intérêt collectif règne il faut que chacun croit en un avenir sain, ce que ne fait aucun média appartenant aux industriels. C'est en pensant à cet avenir, cette utopie, que l'on [cherche la vérité](#) et que l'on critique le système afin de l'améliorer. Or il y a un nombre insuffisant de personnes qui s'engagent sur ce genre de chemin. La recherche de la vérité permet de se satisfaire et de trouver le bonheur, car c'est avant tout notre vérité que notre esprit cherche inconsciemment. Actuellement, seules les minorités trouvent le bonheur et cherchent la vérité.

Dans un monde où l'on ne peut plus se fier à quoi que ce soit, il est important de choisir ses informations. Toute information inutile est à proscrire. La signification du mot crise nous indique qu'il est nécessaire de se remettre en cause soi.

Quand une société est soudée et qu'elle recherche la vérité il peut se passer de grandes choses. C'est au moment où il y avait le plus de prospérité que nous allions sur la lune. Nous pourrions être dans la même situation aujourd'hui, si tout le monde était suffisamment renseigné sur la vie en société et sur la finance.

La recherche de la vérité est bien plus forte quand la société a des perspectives d'avenir. Ces perspectives permettent à chaque individu de trouver son bonheur. L'individualisme sert à profiter de la vie en société. Or chaque nouveau film que l'on regarde va montrer que c'est l'individualisme qui fait la société. Beaucoup sont convaincus de cela et se passent alors de regarder plus loin. Chacun aura sa propre vision du monde alors que la recherche de la vérité, après avoir critiqué la société, devrait nous faire converger vers un idéal commun.

Les solutions sont dans l'univers. Les chinois souhaitent mettre en place la fusion sous moins de trente ans, grâce à l'hélium 3 de la lune. En effet la lune n'est pas entrée en fusion pendant la formation du système solaire, et possède donc de l'hélium 3. Curiosity, un robot plus haut que l'être humain disposant d'une pile atomique, a été créé grâce à des chercheurs du monde entier, y compris des français. Il faut de nouveau rendre public chaque secteur de recherche, afin de voir loin. En effet Obama a décidé la privatisation de la NASA.

La vie en société c'est partout en France. C'est chacun de nous qui peut agir pour voir loin. Sur [Rennes un groupe sur l'eau](#) a été créé afin de passer à une régie publique. Chaque Rennais peut y participer, pour que les lobbies et leur société publique locale ne soient pas écoutés. En effet seule les régies publiques ont une vision sur 60 ans, contre la durée d'un contrat de 5 ans pour les sociétés privées.

Si une société est unie elle peut rediriger des fleuves pour irriguer des terres. Elle peut envisager de conquérir d'autres planètes, parce que être un individu social c'est ce qu'il y a de mieux pour un être vivant. Alors voyons loin et informons chaque citoyen sur ce qu'il peut et pourra faire plus tard.